

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El área metropolitana de Valencia cuenta con 1,8 millones de habitantes repartidos en 60 municipios, donde cada día se producen 3,8 millones de viajes. Son 175 millones de viajeros al año los que utilizan el transporte público. De ellos, 89 millones utilizan el autobús urbano, 60 millones el metro, 17 millones cercanías de Renfe y 9 millones utilizan el autobús interurbano.

Las ayudas del Estado al transporte metropolitano de algunas administraciones se recogen en los Presupuestos Generales del Estado en el programa de subvenciones y apoyo al transporte terrestre. Así, la Autoridad del Transporte Metropolitano de Barcelona recibe en los últimos presupuestos prorrogados 98,6 millones de euros, la Comunidad Autónoma de Canarias 25 millones, y el Consorcio Regional de Transportes de Madrid, 126,6 millones de euros. Sin embargo, Valencia no recibe financiación alguna por este concepto. Algunos cálculos hablan de que, solo entre 2012 y 2015, Valencia ha dejado de ingresar en ayudas al transporte metropolitano 300 millones de euros

La Generalitat Valenciana, el Ayuntamiento de Valencia y otros 60 municipios del área metropolitana están trabajando en coordinación para poner en marcha cuanto antes la Autoritat Metropolitana del Transport de València (AMTV). También se está redactando un Plan de Movilidad Metropolitano.

¿Va a corregir el Gobierno esta situación en los próximos Presupuestos Generales del Estado e introducir una partida presupuestaria suficiente para el transporte metropolitano de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 31 de enero de 2017



Fdo.: Ricardo Sixto Iglesias
Diputado de EUPV-A la Valenciana-UNIDOS PODEMOS